

LA INTERNATIONAL ASSOCIATION OF LAW SCHOOLS:

Por primera vez, abogado chileno preside asociación de más de 250 facultades de Derecho

Una agrupación que incluye a más de 250 facultades y departamentos de Derecho de más de 60 países presidirá el decano de Derecho de la Universidad Católica (UC), Gabriel Bocksang. Se trata de la International Association of Law Schools (IALS), de cuyo directorio ha sido parte desde 2018.

Sobre sus desafíos en este cargo, el decano comentó que, entre otras cosas, trabajará "intensamente para que más facultades de nuestro país y de nuestra región puedan proyectar más fuertemente su presencia internacional, y en conjunto seguir aportando como país al crecimiento y al desarrollo de la formación jurídica en todo el mundo".

La elección de Bocksang, que fue por unanimidad, contempló, entre otros aspectos, la elaboración de la propuesta del nombre del candidato por parte del Comité de Nombramientos de la asociación, y la designación por parte del directorio de IALS, integrado por autoridades académicas de distintos países y regiones del mundo: Catar, Canadá, Reino Unido, Nigeria, Estados Unidos, India, Sudáfrica, Rusia, Tailandia, Ruanda, China y Polonia.



Gabriel Bocksang, decano de Derecho UC, encabezará el organismo.